



## Retour d'Ecosse

publié le 05/04/2011

### Des nouvelles actualisées

---

Les Ecossais ont dépassé Paris vers 19H. Ils se trouvent sur une aire d'autoroute où ils se dégourdissent les jambes.

Ils sont attendus au collège aux environs de 23h45.

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.